
Schriftliche Einwohnerfragen des nicht anwesenden Petenten: 

1. Warum wurden die Bürgerinnen und Bürger bisher nicht über die Ergebnisse 
AG Haushaltskonsolidierung informiert? 

Zusatzfrage: Ab wann und wie werden die Bürgerinnen und Bürger zukünftig 
über die Ergebnisse AG Haushaltskonsolidierung informiert? 

 

Antwort der Verwaltung zur Niederschrift: 
Zur Klarstellung weist die Verwaltung darauf hin, dass der Bürgermeister nicht 

Vorsitzender der interfraktionellen AG-Haushaltskonsolidierung ist. 
Die Bürgerschaft soll nach übereinstimmender Meinung der Fraktionen informiert 
werden, sobald greifbare Ergebnisse vorliegen. 

 
2. Ab wann und wie sollen Bürgerinnen und Bürger an der AG 

Haushaltskonsolidierung mitwirken können?  
Zusatzfrage: Besteht seitens der AG Haushaltskonsolidierung überhaupt die 
Bereitschaft, berechtigte Eingaben der Bürgerinnen und Bürger zu folgen? 

 
Antwort der Verwaltung zur Niederschrift: 

Es ist aus der AG heraus beabsichtigt, die Bürgerschaft zu gegebener Zeit in 
Präsenz bzw. Online zu beteiligen. Die Frage der „Berechtigung“ von Eingaben 

kann seitens der Verwaltung pauschal nicht bewertet werden. Sachliche Eingaben 
zu Standards, Projekten und Ideen sind im Einzelfall rechtlich durch die 
Verwaltung und politisch durch die Fraktionen zu bewerten. 


